



La Fragua del Pinar

Parroquia Santa María del Pinar de Madrid 2017 – 29

“Y EN LA VEJEZ SEGUIRÁ LOZANO Y FRONDOSO”

(SALMO 92)



PROYECTO “ABRAHAM”

Para la tercera edad

Anda la Parroquia atareada y entregada a un buen puñado de proyectos que muchos ya conocéis por vivirlos de cerca o por haber oído hablar de ellos desde el atril o desde cualquier otro medio de los que desde hace poco dispone esta comunidad parroquial (*La Fragua*, página web, Facebook...).

Ahí están nuestras catequesis para bautismo, comunión, postcomunión, confirmación..., los cursos prematrimoniales, los grupos para matrimonios, los diferentes grupos de Oración y Adoración, la Cáritas, etc...

Así se va notando como la Iglesia, reflejo de nuestra Madre la Virgen, sale al encuentro de sus hijos en todo momento y en cualquier circunstancia de sus vidas.

Pero latía la inquietud de comprobar que uno de los grupos más numerosos y valiosos de nuestra comunidad: nuestros mayores, nuestra tercera y cuarta edad como ahora se dice, aquellos que han sido trasmisores de la fe para la mayoría de nosotros y a quienes debemos gratitud, atención y cuidado, no estaba reflejado expresamente en ninguna de estas acciones pastorales

La preocupación y el compromiso de la Iglesia en favor de los ancianos no son cosa nueva. Ellos son los destinatarios de su misión y de su atención pastoral en el transcurso de los siglos. En esta sociedad de descartes, la Iglesia siempre reivindicará el valor y la importancia de esta etapa de la vida. Nadie puede apear... la misión del cristiano nunca se acaba y creemos que los ancianos son apóstoles insustituibles.

Juan Pablo II en una audiencia a 8.000 ancianos en 1984 les decía: “ No os dejéis sorprender por la tentación de la soledad interior. No obstante la complejidad de vuestros problemas (...), las fuerzas que progresivamente se debilitan, las deficiencias de las organizaciones sociales, los retrasos de la legislación oficial y las incomprensiones de una sociedad egoísta, no estáis ni

debéis sentirnos al margen de la vida de la Iglesia, o elementos pasivos en un mundo en excesivo movimiento, sino sujetos activos de un período humanamente y espiritualmente fecundo de la existencia humana. Tenéis todavía una misión por cumplir, una contribución para dar”

Así que conscientes de este tesoro que está entre nosotros, esta Parroquia de Santa María del Pinar quiere iniciar un proyecto de acompañamiento a todos nuestros mayores. Se nos ocurren muchas cosas para hacer, para trabajar, para disfrutar juntos, pero queremos que sea algo que se fragüe también desde vosotros. Confiamos en que el Señor nos irá inspirando a todos el mejor modo de llevar a cabo esta aventura.

Y como de alguna manera hay que empezar, no se nos ocurría nada mejor que convocaros a todos al rezo de Las **Vísperas** del próximo **viernes 1 de diciembre a las 17:30** h, preludio ya del Adviento, y posteriormente a compartir una buena merienda.

Así y entre todos iremos viendo cuales son las inquietudes, necesidades, ilusiones y problemas a los que ir saliendo al paso. Como todo lo que nace por inspiración del Señor promete ser un camino apasionante.

Os invitamos, o mejor, os rogamos que hagáis llegar esta invitación a cuanta persona mayor conozcáis en este barrio. Como comprenderéis, no hay límite de edad....todos seréis bien recibidos.

También, animamos a cuantos sientan que puedan aportar su experiencia, sabiduría y gracia/Gracia para apoyar y animar a este grupo, a poneros en contacto con los sacerdotes de la Parroquia.

NO te olvides

Viernes 1 de diciembre a las 17,30

Tu presencia es importante

**Concurso
Familiar de Belenes.**

¿Pones belén en tu
casa? avísanos



I JORNADA MUNDIAL DE LOS POBRES

**Mensaje del Papa Francisco
19 de noviembre de 2017**

**No amemos de palabra sino
con obras**



1. «Hijos míos, no amemos de palabra y de boca, sino de verdad y con obras»

(1 Jn 3,18). Estas palabras del apóstol Juan expresan un imperativo que ningún cristiano puede ignorar. La seriedad con la que el «discípulo amado» ha transmitido hasta nuestros días el mandamiento de Jesús se hace más intensa debido al contraste que percibe entre las *palabras vacías* presentes a menudo en nuestros labios y los *hechos concretos* con los que tenemos que enfrentarnos. El amor no admite excusas: el que quiere amar como Jesús amó, ha de hacer suyo su ejemplo; especialmente cuando se trata de amar a los pobres. Por otro lado, el modo de amar del Hijo de Dios lo conocemos bien, y Juan lo recuerda con claridad. Se basa en dos pilares: Dios nos amó primero (cf. 1 Jn 4,10.19); y nos amó dando todo, incluso su propia vida (cf. 1 Jn 3,16). Un amor así no puede quedar sin respuesta.

2. «Si el afligido invoca al Señor, él lo escucha» (Sal 34,7). La Iglesia desde siempre ha comprendido la importancia de esa invocación.

3. Ha habido ocasiones, sin embargo, en que los cristianos no han escuchado completamente este llamamiento, dejándose contaminar por la mentalidad mundana. Pero el Espíritu Santo no ha dejado de exhortarlos a fijar la mirada en lo esencial. Ha suscitado, en efecto, hombres y mujeres que de muchas maneras han dado su vida en servicio de los pobres. Cuántas páginas de la historia, en estos dos mil años, han sido escritas por cristianos que con toda sencillez y humildad, y con el generoso ingenio de la caridad, han servido a sus hermanos más pobres.

Entre ellos destaca el ejemplo de Francisco de Asís, al que han seguido muchos santos a lo largo de los siglos. Él no se conformó con *abrazar* y dar *limosna* a los leprosos, sino que decidió ir a Gubbio para *estar* con ellos

No pensemos sólo en los pobres como los destinatarios de una buena obra de voluntariado para hacer una vez a la semana, y menos aún de gestos improvisados de buena voluntad para tranquilizar la conciencia. Estamos llamados, a tender la mano a los pobres, a encontrarlos, a mirarlos a los ojos, a abrazarlos, para hacerles sentir el calor del amor que rompe el círculo de soledad. Su mano extendida hacia nosotros es también una llamada a salir de nuestras certezas y comodidades, y a reconocer el valor que tiene la pobreza en sí misma.

4. No olvidemos que para los discípulos de Cristo, la pobreza es ante todo *vocación para seguir a Jesús pobre*. Es un caminar detrás de él y con él, un camino que lleva a la felicidad del reino de los cielos (cf. Mt 5,3; Lc 6,20).

Invito a toda la Iglesia y a los hombres y mujeres de buena voluntad a mantener, en esta jornada, la mirada fija en quienes tienden sus manos clamando ayuda y pidiendo nuestra solidaridad. Son nuestros hermanos y hermanas, creados y amados por el Padre celestial.

En ese domingo, si en nuestro vecindario viven pobres que solicitan protección y ayuda, acerquémonos a ellos: será el momento propicio para encontrar al Dios que buscamos. De acuerdo con la enseñanza de la Escritura (cf. *Gn* 18, 3-5; *Hb* 13,2), sentémoslos a nuestra mesa como invitados de honor; podrán ser maestros que nos ayuden a vivir la fe de manera más coherente. Con su confianza y disposición a dejarse ayudar, nos muestran de modo sobrio, y con frecuencia alegre, lo importante que es vivir con lo esencial y abandonarse a la providencia del Padre.

Papa Francisco

Ten en cuenta...

- **Jueves Eucarísticos.** De 12,30 a 19,30
Se impartirá la Bendición Solemne.



Retiro de Adviento

Sábado 2 de diciembre

17,15 Acogida

17,30 Meditación

Tiempo de oración

19,15 Rezo de vísperas. Comienza el Adviento



ACTO DE SENSIBILIZACIÓN CAMPAÑA PERSONAS SIN HOGAR

PLAZA CASTILLA, MONUMENTO A CALVO
SOTELO
(SALIDA DEL METRO CANAL DE ISABEL II)

21 DE NOVIEMBRE
DE 11:00 A 14:00 HORAS

¡Acompáñanos!

¡Te esperamos!

Cáritas
Madrid

Vicaría I

Visita nuestra web: www.santamariadelpinar.archimadrid.es



Síguenos Santa María del Pinar